

PERANCANGAN INTERIOR HOTEL BUTIK BINTANG EMPAT MORRISSEY JAKARTA

Oleh: Novianti Hadiwijaya

Fakultas Seni Rupa dan Desain, Universitas Tarumanagara, Jakarta

novianti.hadiwijaya@gmail.com

Abstrak- Jakarta sebagai ibukota negara Indonesia menjadi pusat dari berbagai aktivitas dan tempat datangnya turis, dimana pada tahun 2017 terjadi peningkatan turis (berlibur maupun *business traveler*) sebesar 19.34%. Selain itu banyaknya tuntutan pekerjaan di Jakarta membuat sebagian masyarakat merasa jenuh dan *stress* sehingga membutuhkan tempat berlibur atau relaksasi untuk menyegarkan kembali tubuh dan pikiran. Dari hal-hal tersebut akhirnya dibangun suatu fasilitas relaksasi, yakni hotel. Hotel merupakan perusahaan atau badan akomodasi yang menyediakan pelayanan jasa penginapan, penyedia makanan dan minuman, serta fasilitas jasa lainnya dimana semua pelayanan diperuntukkan bagi masyarakat umum. Salah satu hotel yang banyak diminati sekarang, yakni hotel butik, dimana merupakan hotel yang memiliki konsep tematik dengan pelayanan yang lebih intim. Hotel Morrissey merupakan salah satu hotel butik yang terdapat di Jakarta yang terletak di Jl. Pamekasan No. 85, RT.11/ RW.4, Menteng, Kota Jakarta Pusat. Hotel ini sering menjadi tempat tujuan turis-turis asing yang sedang berlibur maupun berbisnis. Namun karena banyaknya hotel butik yang ada di Jakarta yang juga menarik dari segi desain, serta desain hotel yang belum diperbarui sudah lebih dari lima tahun sehingga dilakukan perancangan baru pada interior Hotel Morrissey Jakarta agar citra hotel dapat terasa dan dapat memberikan kesan menarik dibanding hotel butik lainnya.

Dalam penulisan Laporan Tugas Akhir ini bertujuan untuk membuat pedoman desain interior hotel butik bintang empat pada Hotel Morrissey Jakarta, sehingga dapat diketahui prosedur-prosedur dalam merancang, dan dapat membuat solusi yang tepat dalam perancangan interior Hotel Butik Bintang Empat Morrissey Jakarta. Metode perancangan dalam penulisan Laporan Tugas Akhir meliputi pengumpulan data fisik dan non fisik, analisis data, hingga pedoman desain.

Kata Kunci: akomodasi, hotel butik, Hotel Morrissey Jakarta.